

広報 白寿の友

2015 第204号

平成27年8月25日 発行



社会福祉法人
巻老人福祉協会



目次

特別養護老人ホーム 白寿荘東 『まき夏まつり』	2
特別養護老人ホーム 白寿荘東 『たこやきパーティー』『苗植え』『いちご狩り』	3
巻デイサービスセンター 『中庭での園芸』『手作り料理』	4
ショートステイ 白寿荘西 『お花見ドライブ』『お好み焼きを作り』『まき夏まつり』	5
白寿荘西 『外出・ドライブ』『七夕』『運動会』	6
ケアハウス 白寿荘西 『桜餅作り』『ポカポカ陽気のドライブ&外食』『運動会』	7
七浦の里 『ちまき作り』『越前浜の海岸清掃』『里味へ外食』	8

まき夏まつり



六月十三・十四・十五日の三日間、毎年恒例のまき夏まつりが行われました。
十三日には職員が日々練習を積んできた巻甚句や、やかたおけさを披露したり、夜には民謡流しを見学に行きました。
また十四、十五日には地域の方々の神楽や子どもたちの踊りの訪問もありました。踊りを見て涙ぐまれたり、身振り手振りで踊りだしそうなご利用者様もいられ、まき夏まつりの気分を存分に堪能していらつしやるようにでした。
地域の方々のご協力ありがとうございました。



丸山 直美

7月からデイサービスより異動し白寿荘東看護職員として勤務しております丸山直美と申します。
まだ慣れぬことも多くありますが一日も早くご利用者様を覚え、生活を支えていけるように精一杯努力していきたいと思っています。
よろしくお願い致します。

よろしく
お願い致します



牧野菜都紀

4月から白寿荘東で働かせていただいている牧野と申します。
みなさんと楽しい時間を過ごせたいなと思います。
よろしくお願致します。



中山 祥吾

はじめまして、7月1日から入職した中山祥吾と申します。みなさんの個々の要望におこたえできるよう頑張りますので、よろしくお願い致します。



樋口 健人

5月からショートステイに異動してきた樋口健人です。ご利用者様の笑顔を引き出せるような介護をしたいです。
よろしくお願い致します。



奥田 友紀

4月16日より七浦の里から、白寿荘東ショートステイへ異動になりました。
はじめてのショートステイですが、精一杯がんばりますのでよろしくお願い致します。



佐藤美栄子

4月から特養からショートに異動になりました。
少しでも、在宅でがんばっていただける方の力になれたらと思います。よろしくお願い致します。



渡辺 静子

約4年半ぶりに白寿荘東にもどって来ました。なつかしく、ほっとしています。
みなさんと、たくさん、お話しをしたいと思っています。よろしくお願い致します。

新職員紹介

たこやきパーティー



もうすぐ焼けますよー!



うんめー!

もっと食べて～



とってもおいしいわ

苗植え ～プチトマトとマリーゴールドとてなレインゲンを植えました～



いちご狩りに行ってきました



あまくて
おいしいわよ



まっか
おいしそうだね



お昼ご飯は
レストラン
三宝にて♥



中庭での園芸

白寿荘東の中庭を使い園芸をおこなっており、ご利用者の方から野菜の苗植え、草取り、水やり、収穫、そして調理まで行っていただいております。

また、肥料や収穫の方法は園芸に詳しいご利用者の方から教えていただきながら実施致しており、会話も弾みます。

そして、収穫時は日頃の苦勞が身を結ぶ瞬間です！

採れたてのミニトマト、キュウリなどの野菜は新鮮で大変おいしかったです。そして、中庭で咲く花々は大変美しいです！



手作り料理

ホットプレートを使用して、たこ焼き・大判焼き・ぼっぼ焼き・ギョーザ等を作りました。特に、たこ焼きや大判焼きをひっくり返して焼く時が難関です。

ご利用者の方より熱心に1つずつ丁寧にひっくり返していただきました。

手作りのできたてアツアツのおやつは格別のおいしさでした。ご利用者の方々はフーフーと冷ましながら満足そうな笑顔で食べておられました。



三月一日付の異動で、デイサービスで働いております大島です。
 自立支援、自己選択はもちろんですが、ご利用者様の思いを大切に、在宅での生活が豊かになりますように、サポートして行きたいと思っております。
 よろしくお願致します。



介護員（リーダー）
大島 亜弥

新職員紹介

4月

お花見ドライブ

上堰瀉公園にお花見に行ってきました。
外の涼しい空気を感じながら皆さん
でおやつをいただきました。



5月

お好み焼き作り

皆さんで協力し合ってお好み焼きを
作りました。作った後は試食し、「おい
しい」「またやりたい」と喜ばれてい
ました。



6月

まき夏まつり



施設の玄関前にて、神輿の下をくぐ
ったり、記念写真を撮ったりと、祭り
の雰囲気味わいました。



外出・ドライブ

いわむろやへ行ってきました～。いわむろやでは、ゆっくりと足湯に浸りリフレッシュしました。みなさん嬉しそうにされ、大変喜ばれていました。



七夕

短冊に願いを込めた七夕の飾りつけをしました。上手に飾りつけができとてもキレイなものになりました。願いが叶いますように～☆



運動会

今年は6月30日に運動会が開催されました。本番前から応援練習を頑張ってきました。本番では赤組・白組どちらも練習の成果が発揮され、とても良い応援合戦となりました。競技になると、みなさん力が入り、勝利に向かって一生懸命頑張りました。どの競技も白熱し、とても盛り上がりました。



桜餅作り

春になると、どうしても食べたくなるのが桜餅と草餅。そこで、今年も桜餅づくりに挑戦しました。意外と作ったことがないと言われる方が多いのですが、さすがです。

ほっぺたが落ちるほどおいしい桜餅ができました。桜の薫りが季節を感じさせてくれました。



ポカポカ陽気のドライブ&外食

お店に入り「いらっしゃいませ」と声をかけられる。メニューを開くと目がキラッキラ。どれもおいしそうに見えるけど、中でも一番おいしいと思うものを選ぶ。外食は少し食べ過ぎるようですが、たまにはいいものですね。皆さんの顔が笑顔になります。



運 動 会



今年もがんばりました。



みんなまだまだ若い！若い！



平均年齢？

6月より特養から移動して参りました神保と申します。
名前を聞くのも、顔を見るのも初めて、大丈夫かしらと、さぞ不安に感じていらっしゃるのであると思いますが、皆様にご迷惑をかけよう心がけていきますので、どしどし声をかけてください！
よろしくお願いたします。



神保 清美

3月よりケアハウスでお世話になっております田村浩子です。
常に笑顔を手掛けて、みなさんと楽しく過ごしていきたいと思っています。よろしくお願いたします。



田村 浩子

新職員紹介

ボランティア大募集 どんな訪問でも！まずはお電話ください。 TEL0256-77-2227

ちまき作り

今月の手作りおやつは「ちまき」。もち米を笹に詰めるのはいいのですが、ひもを結ぶのが難しくて大苦戦。それでもとってもおいしくでき上がりました。特にもち米にたくさんの具材を入れた中華ちまきは大好評でしたね。



七浦の里

通い泊まり・訪問の
小規模多機能型
居宅介護事業所
西浦区越前浜
683-8番地1

越前浜の海岸清掃

7月20日の海の日に越前浜海岸清掃を行いました。法人からは30人を超える人たちが参加。七浦の里のご利用者様も地元の海をキレイにしようと頑張ってくれました。やっぱりきれいな砂浜は気持ちがいいですね。



里味へ外食

ご利用者様からのリクエストもあり、今月は里味に外食に行ってきました。刺身に天ぷら、そばにラーメンとおいしい物をたくさん食べて暑い夏を乗りきりましょう。七浦の里の食事とってもおいしいですが、たまにはみんなで外食もいいですね。

